

## 教育目標 「自ら きたえる」

意欲をもって学び続ける力・自分を豊かに表現する力・良好な人間関係を築く力



新潟市立関屋小学校 学校だより

# しおなれ

令和七年十月三十日

第373号

## 今年も力を合わせて

校長 川又 健司

一年の折り返しとなる十月は、毎年校内が「ひびきの集い」一色です。今年も十一月一日に開催される本番に向け、夏休み明けから本格的な活動が始まりました。

全校子供会議を通じての、スローガン決定。キャストのオーディション、各部隊（係）決め、ひびきタイムを使っての準備・練習、衣装合わせに写真撮影、そして、通し練習、リハーサルと続きます。

まず、スローガンは、昨年度から実施している全校子供会議で、「一人一人が自分の場所で活躍し、最高の『ひびきの集い』にしよう」に決まりました。

また、四年生以上のキャスト・オーディションには、例年以上にたくさんのお子供たちが挑戦してくれました。力の入った演技に、選考委員も選ぶのが大変だったことと思いました。そして、キャスト以外の、音楽、大道具、小道具、ダンス・コーラスの各部隊が決まるときびきタイムだけでなく、休憩時間も使っての自主的な準備・練習が進んでいきました。

さらに、今年もたくさんのお母さん、お父さん、ボランティアの皆さん、キャストの素敵な衣装を作ってくださいました。

た。衣装合わせでそれを着た子供たち、いやが上にも気持ちが盛り上がりります。

子供たちの主体性を大切に、全校

そして保護者が気持ちを一つに取り組む、関屋小学校を代表する学校行事の準備が進んでいます。ぜひ、十一月一日の本番をお楽しみに。

さて、今年の十月にはもう一つ、書いておきたい取組がありました。

十九日（日）に実施された、「学校周辺の清掃活動」です。

これは、猛暑の夏に伸び放題となつていた雑草等をきれいにして、きれいな関屋小学校を取り戻そうという試みです。学校運営協議会で御提案をいただきました。

学校運営協議会、PTA、青少年育成協議会の連名で保護者に御案内したところ、大人・子供合わせて五十名ほどの有志が集まりました。中には、話を聞きつけて参加してくれた地域の方も、いらっしゃいました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

様々な保護者ボランティアや地域の御協力を得て、今年も順調に教育活動を進めています。これからもぜひお力添えをお願いいたします。

## ～学校周りの清掃活動～ 10月19日（日）～



今回は、グラウンドの草刈りを中心に作業していただきました。トラック、フィールドの中、タイヤの山の周辺の草がなくなり、子供たちが遊びやすくなりました。本当にありがとうございました。

## ～2年校外学習「町たんけん」～ 10月3日（金）～



2年 N・M

わたしは、炭火や貴に行きました。「炭火や貴」という名前はよく考えて決めたそうです。すごいなあと思いました。炭を手で触ると手が黒くなると学びました。ちゃんと炭で焼いていたり、メニューがいっぱいあったりしてすごかったです。心を込めて作っているので、かっこいいなあと思いました。学校のみんなと行けてよかったです。今度は家族と行ってみたいです。

## ～5年社会科見学「NHK新潟放送局」～ 10月28日（火）



5年生の社会科では、取材、編集など、ニュースが放送されるまでの「放送のしくみ」を学びます。天気予報図やアナウンサー席などテレビで見ているスタジオを見学してきました。

### 【11月の予定】



1	土	ひびきの集い
5	水	全校朝会、ふれらん
		大人のチャレンジゼミ
6	木	6年プログラミングドローン教室 (新潟商業高校主催)
7	金	新潟市生活学習意識調査
10	月	学校運営協議会、委員会
12	水	市小研、ふれらん(最終)
13	木	3年リトルファイヤースクール

13	木	読書週間・教育相談週間 (～19日まで)
17	月	委員会
19	水	さくら学級校外学習(マリンピア)
		大人のチャレンジゼミ
20	木	3学年PTA行事
26	水	絵本ボランティア読み聞かせ
28	金	個人懇談(希望制) (～12/3まで)

